

Große Kreisstadt Dinkelsbühl

Pressemitteilung



Magische Vernetzung



Crailsheim + Dinkelsbühl + Ellwangen
MAGISCHESDREIECK

Dinkelsbühl 26.09.14 / „Das, was wir haben, miteinander vernetzen und grenzüberschreitend das Potential, dass unbestritten da ist, noch besser vermarkten“, so fasst Dinkelsbühls Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer die Hausaufgabe zusammen, die das Magische Dreieck mit noch mehr Disziplin erledigen will. 13 Vertreter der Städte und Kommunen des fränkisch-hohenlohischen Zusammenschluss trafen sich Ende September im Haus der Geschichte in Dinkelsbühl.

Bei diesen ca. dreimal im Jahr stattfindenden Treffen besprechen die Bürgermeister und Vertreter der Verwaltung Anliegen, die alle 14 Kommunen betreffen. Dieses Mal lag der Fokus auf der stärkeren Vernetzung untereinander. Vernetzung im wahrsten Sinne des Wortes. So wurde vereinbart, dass es zukünftig – basierend auf dem vorhandenen Kartenmaterial – eine feste Rundtour mit dem Namen „Magische Runde“ geben soll. Als Basis dienen die Wegstrecken und die Erfahrungen des Aktivtags, der wieder am 3. Oktober alle Bürgerinnen und Bürger zum Fahrradfahren und Wandern einlädt.

Im Dezember wird es mit einem gemeinsamen Besuch der Stadt- und Gemeinderäte der Sondervorstellung der Kriminalkomödie „Die 39 Stufen“ im Landestheater Dinkelsbühl einen Magischen-Dreieck-Termin geben. Aber nicht nur die Politiker und die Verwaltung sollen die Attraktionen und Sehenswürdigkeiten der anderen Städte und Gemeinden kennenlernen, man möchte auch, dass die Bevölkerung und die Touristen auf alle Magischen Orte aufmerksam werden. Die Sitzungsteilnehmer könnten sich hierbei gut vorstellen, dass ein Prospekt mit Ausflugstipps im Magischen Dreieck z.B. als Auslage in Hotels sehr gut angenommen werden würde.

Das Haus der Geschichte in Dinkelsbühl muss in ein solches Prospekt auf alle Fälle mit aufgenommen werden, denn die Sitzungsteilnehmer waren vom Tagungsort begeistert und versprachen „Wir werden auf alle Fälle das Museum privat noch einmal besuchen.“

Vorschlag Untertitel Foto: Magisch vernetzt über Schranken hinweg: Vertreter der Politik und der Verwaltung aus den Städten und Kommunen des Magischen Dreiecks trafen sich zur Arbeitstagung im Haus der Geschichte in Dinkelsbühl.

Pressekontakt:

Andrea Denzinger

-Pressestelle-

Große Kreisstadt Dinkelsbühl

Segringer Straße 30

91550 Dinkelsbühl

Tel: (0 98 51) 902-102

Mail: andrea.denzinger@dinkelsbuehl.de

www.dinkelsbuehl.de